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іоизводительность труда —

важнейший показатель

в работе предприятий
сь за досрочное выпол-
илана первого года ше-
дятилетки, коллективы

іленных предприятий
, города все шире раз-

ают социалистическое

)вание за непрерывный
роизводительности тру-

шжение стоимости и

іние качества продук-
Есть немало примеров,

здьствующих о горячем

ении рабочих, хозяй-
ых руководителей, ин-

в и техников постоянно

енствовать производ-

ювышать производитель-

груда.

дный коллектив газо-
вого завода все время
івает темпы, добивается
овых производственных

в. За счет внедрения
вой технологии, улучше-

гаішзации труда газов-

уже выработали., сверх

свыше 10 миллионов ку-

их метров бытового га-

а предприятии широко

но о трудовых делах

машинистов экстракто-

Мнхайлова, Терентьева,
торщиков тт. Сашина,
>ва, Григорьева и многих

которые спстематиче-

вышают выработку, изы-
и и находят резервы ро-

оизводительности труда,
зших результатов добил-
шектив теплоэлектро-

■ли (начальник т. Воро-
екретарь парторганиза-

'. Никонов). Он значи-

> перевыполняет план по

юдительности труда,
з в первом квартале здесь

!т снижения себестоимо-
іродукции сэкономлено
ысячи рублей,
ксизм-ленинизм учит,

роизводительность труда
гся одним из решающих

Р°в в победе нового об-
енного строя. «Комму-
аачинается там,— писал

Ленин,— где появляется
^ерженная, преодоле-

Ія тяжелый труд, забота

Прибытие в СССР Президента
Федеративной Народной Республики Югославии

ИОСИПА БРОЗ ТИТО

рядовых рабочих об увеличении

производительности труда...»

К сожалению, на некоторых

предприятиях нашего города

не уделяется должного внима-

ния этому, не создаются не-

обходимые условия, чтобы изо

дня в день росла производи-

тельность труда. Некоторые
хозяйственники боятся какой
бы то ни было перестройки
производства, предпочитают

выпускать продукцию уста-

ревшими, давно известными

методами. А ведь известно,

что искусство руководства

именно и заключается в том,

чтобы обеспечить выполнение

плана на основе внедрения

новой и лучшего использования

имеющейся техники, повыше-

ния производительности тру-

да, снижения трудовых затрат

на единицу продукции.

Но не так обстоит дело на

шахте имени С. М. Кирова.
План по производительности

труда за 4 месяца здесь вы-

полнен только на 97 процен-

тов. Это объясняется тем, что

на шахте очень слабо внедря-

ются передовые методы труда.

Так, на шахте не осуществля-

ется бурение колонковыми

сверлами. Метод скоростной
проходки штреков, давно при-

меняемый на шахте № 3, до

сих пор не внедрен. Имеет ме-

сто ручная откатка вагонеток

на большие расстояния и др.

Партийные организации еще

слабо, не глубоко вникают в

экономику предприятий. Ис-
пользуя свое право контроля,

они обязаны постоянно интере-

соваться, как выполняется

план по росту производитель-

ности труда, шире развернуть

социалистическое соревнование

за увеличение выпуска продук-

ции, досрочное выполнение

плана 1956 года. Долг хозяй-
ственных руководителей— обе-
спечить полное использование

машин и оборудования, смелее
внедрять передовые методы

организации труда.

УНГЕНЫ. (ТАСС). 1 июня в СССР с офи-
циальным визитом прибыл Президент Феде-
ративной Народной Республики Югославии
Носип Проз Тито с супругой, Эдвард Кардель,
Коча Попович, Яков Блажевич и другие сопро-

вождающие Президента лица. Перрон станции

Унгены украшен государственными флагами Фе-
деративной Народной Республики Югославии,
Советского Союза и Молдавской ССР. На фасаде
здания вокзала красные полотнища с надпи-

сями: «Горячий привет Президенту Федератив-
ной Народной Республики Югославии!», «Да
здравствует нерушимая дружба и сотрудниче-

ство между народами Советского Союза и Юго-
славии !» Выстроен почетный караул.

Из вагонов выходят товарищ Иосип Броз
Тито, сопровождающие Президента лица.

Их встречают прибывшие на границу се-

кретарь Президиума Верховного Совета СССР
Н. М. Пегов, первый заместитель Министра
иностранных дел СССР В. В. Кузнецов, гене-

рал армии А. И. Антонов и другие официаль-
ные лица.

Встретить дорогих гостей прибыли заме-

ститель Председателя Президиума Верховного

Совета Молдавской ССР П. М. Полоз, первый
заместитель Председателя Совета Министров
Молдавской ССР Н. А. Щелоков, секретарь
ЦК КПСС Молдавии Д. Г. Ткач, командующий
Одесским военным округом генерал-полковник

А. И. Радзиевский и другие.

Прибывших встречает посол ФНРЮ в СССР
Велько Мичунович.

Президента Югославии тепло приветствуют

многочисленные трудящиеся города Унгены и
колхозники из близлежащих сел.

От имени Верховного Совета Молдавской
ССР, Совета Министров Республики и ЦК Ком-
партии Молдавии Президента Иосипа Броз
Тито приветствует первый заместитель Пред-
седателя Совета Министров Молдавской ССР
Н. А. Щелоков. С приветствием от трудящих-

ся от Унгенского района к товарищу Тито
обратился машинист паровозного депо станции

Унгены А. Г. Ботнарь.
С краткой ответной речью выступил Пре-

зидент Посип Броз Тито.
Затем гости направляются к специальному

поезду для дальнейшего следования в Москву.

В БЛИЖАЙШИЕ ДНИ ЗАКОНЧИТЬ ПОСАДКУ
КАРТОФЕЛЯ, ОВОЩЕЙ И КУКУРУЗЫ!

+ 

Недопустимая медлительностьПервыми в районе
Укрепляя кормовую базу, члены

полеводческой бригады колхоза

имени 17-го Партсъезда первыми в

районе завершили посадку кукуру-

зы. Почва на кукурузном участке

хорошо заправлена органическими

удобрениями. На каждый гектар
внесено не менее 30 тонн торфона-
возных компостов. Кроме того, под

предпосевную культивацию дана
полная норма азотных, фосфорных
и калийных удобрений.

Колхозники Григорий Данилов,
Александра Никитина и Нина Семе-
нова честно потрудились, чтобы ка-
чественно обработать почву под
эту кормовую культуру.

Посадка кукурузы проводилась

вручную. На этой работе особенно
отличились Валя Иванова, Галя Мат-
веева и Зоя Волкова.

П. ДАНИЛОВА,
бригадир колхова имени
17-го Партсъезда.

.с* УКАЗ
ЬЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

созыве Верховного Совета СССР
Р ез идиум Верховного Совета СССР постановляет:

° 3в ать пятую сессию Верховного Совета СССР

ерт °го созыва 11 июля 1956 года в гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
Н. ПЕГОВ.

Иа 3, кремль.
“ ая 1956 г.

Взятые обязательства
выполним с честью

В этом году рабочие наше-

го отделения взяли на себя
обязательство— собрать с каж-

дого гектара не менее как по

12 центнеров зерновых куль-

тур, по 170 центнеров картофе-
ля, по 250 центнеров овощей, по

320 центнеров корнеплодов и

по 300 центнеров зеленой мас-

сы кукурузы.

Борясь за выполнение этих

обязательств, полеводы п ово-

щеводы, в тесном содружестве

с механизаторами, широко раз-

вернули соревнование за бы-
стрейшее завершение весенне-

го сева и добились в этом де-

ле заметных успехов. Сев зер-

новых культур завершен зна-

чительно раньше графика и с
перевыполнением более чем на

40 гектаров. Успешно также
закончены работы по севу ран-

них овощей, кормовых корне-

плодов и посадке картофеля.
На этой работе хорошо тру-

дилось звено овощевода На-
дежды Васильевой. Вырастив в

прошлом году хороший урожай
овощей, и особенно помидоров,
члены этого звена и нынче
борются за то, чтобы обеспе-
чить получение высокого уро-

жая. х. ВЕРБА,
бригадир-полевод 3 го отде-
ления совхоза .Родина*.

Для того, чтобы успешно ве-

сти работы, колхоз им. Ленина
располагает всеми возможностя-

ми. Здесь две картофелесажал-
ки «СКГ-4» и «СК-2», куку-

рузосажалка. Если бы умело

использовались эти машины, то

колхоз сейчас не оказался в

прорыве. А на 1 июня здесь

еще не посажено около 40 гек-

таров картофеля, 35 гектаров

кукурузы и более 20 гектаров

капусты и других овощей.
Случилось это потому, что

правление колхоза на весеннем

севе придерживалось вредной
очередности, отложило посадку

картофеля и посев кукурузы на

более поздние сроки. А техни-

ка простаивала зря.

Не все хорошо здесь с орга-

низацией труда. Только из-за

того, что 31 мая в первой
бригаде своевременно не был
отсортирован и подвезен к ме-

сту посадки картофель, до обе-
да простояла картофелесажалка.
Вторая полеводческая бригада с

обеда в тот день вовсе прекра-

тила посадку картофеля по той
причине, что посадочный ма-

териал кончился, а из других

бригад переброску не сделали.

Не лучше дела и с овоще-
водством. Бригадир-овощевод
Волкова допускает медлитель-

ность с высадкой в грунт рас-

сады в то время, когда рассада

в парниках перерастает. Пред-
седатель же колхоза т. Куд-
рявцев вместо того, чтобы уско-

рить подготовку почвы и вы-

садить рассаду, решил распро-

дать ее колхозникам. И вот сей-
час посадочного материала в

этом колхозе хватит только на

половину площади. Интересно,
чем же думают занять осталь-

ную площадь, предназначенную

под капусту, тт. Кудрявцев и

Волкова?
Дирекция Рудненской МТС

мало предъявляет требователь-
ности к руководству колхоза и

механизаторам, работающим в

этой артели. Она не добилась
такого положения, чтобы ме-

ханизаторы с полеводами рабо-
тали в тесном контакте, чтобы
каждый тракторист знал, чем

ему заниматься не только сего-

дня, но и завтра. Работники
МТС, бывая в колхозе, не вни-

кают глубоко в дела артели,

слабо помогают правлению и

всем колхозникам выправить

положение с весенним севом.

На днях в колхоз наведалась

главный агроном МТС т. Ле-
ментарь. Сколько она ни пы-

талась пустить в работу 31 мая

кукурузосажалку, так и не до-

билась этого.

При посадке картофеля в кол-

хозе допущены большие нару-

шения агротехники. Агроном
колхоза т. Павлов знает обо
всем этом, но мер не принима-

ет. Специалисты МТС также не

обращают внимания на вопию-

щие нарушения агротехники

посева картофеля и кукурузы.

Нужно кончать с неразбери-
хой в вопросах завершения ве-

сеннего сева. Надо полнее ис-

пользовать картофелесажалки и

кукурузосажалку, заранее го-

товить посадочный материал.

Быстрее завершить весенний
сев— неотложная задача.

К. АЛЕКСАНДРОВА.

Ценная инициатива сельских комсомольцев

Хорошо подготовив свой уча-

сток под посев кукурузы, чле-

ны комсомольско-молодежного

звена Клавдии Петровой из кол-

хоза имени Калинина взяли на

себя обязательство— вырастить

своими силами кукурузу на 5
гектарах и собрать по 400
центнеров зеленой массы с каж-

дого гектара.

Комсомольская организация

этой сельхозартели взяла обя-
зательство об оказании помощи

в выращивании высокого уро-

жая кукурузы на 10 гектарах.

В поход за высокий урожай
кукурузы включились комсо-

мольские организации сельхоз-

артелей «Шахтер», «Обновлен-
ная земля» и имени Ленина.

М. ПОМЕЛЬНИКОВ.
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Регулярно доставлять
газеты и журналы

Сейчас широко развернулась
работа по подписке на газеты
и журналы на второе полуго-
дие. Задача состоит в том,
чтобы охватить индивидуаль-
ной подпиской наибольшее чис-
ло населения, распространить

возможно больше подписных
изданий. Вот почему сейчас
вполне уместно поговорить о
доставке этих изданий подпис-
чикам почтовыми отделениями

на местах.
В этом вопросе есть много

вполне обоснованных жалоб
населения и организаций в
адрес отделения Союзпечати и
районной конторы связи. Вот
факт.

Общественный уполномочен-
ный по подписке колхоза
«Май» т. Соколова много раз
в этом году обращалась в
райониую контору связи и не-
однократно к начальнику ее
т. Михайлову с просьбой на-
вести порядок в работе Вы-
скатского отделения связи, обе-
спечить регулярную доставку
газет и журналов. Одиако по-
ложение с доставкой коррес-
понденции в колхоз «Май» до
сих пор не упорядочено. В ре-
зультате вот уже в течение
трех месяцев иодиисчикам
колхоза не доставляется 4
экземпляра «Блокнота агитато-
ра», два месяца не поступает
3 экземпляра пионерской газе-
ты «Ленинские искры». Из 5
экземпляров газеты «Сельское
хозяйство», на которые оформ-
лена подписка, зачастую при-
носят 2—3 экземпляра, ос-
тальные неизвестно где пропа-
дают. Газета «Ленинградская
правда» тоже не поступала в
течение полутора месяцев. В
апреле не поступило ни одно-
го журнала «Крестьянка». В
мао принесли этот журнал, но
без приложения: его где-то
утеряли.

Непонятно, почему руково-
дители районной конторы свя-
зи до сих иор но приняли ни-
каких мер, не наказали ви-
новных? А ведь обо всем этом
им хорошо известно.

А. УСТИНОВ. 
ІІІІІІ 

П А Р Т И Й Н А Я Ж и 3JUl

Когда забывают о главном
Коммунисты и комсомольц ьі ‘работу

плохо проводят агитационн ппр . гр1іат ель колхоза

Работникам сельского хо- нова и пред енков сми .

зяйства иашего района изве- *о"*У нис гнсдо £татка ми в по-
стно, что животноводы и по- рилис и не пр0 .

лсводы колхоза «Май» в вы- ^ивы, чтобы ор-
нешнем году серьезно взялись явля агитаторов.

за решение основной задачи—
резкий подъем экономики. Вы-
ступив с иризывом ко всем
колхозпикам района развернуть
социалистическое соревнова-
ние эа увеличение производ-
ства свинины на каждые 100
гектаров пашни, здесь органи-
зовали откорм свиней, намного
увеличили продуктивность мо-
лочного стада. В итоге колхоз
завоевал переходящее Красное
знамя исполкома райсовета.

Колхоз посеял зерновые,
картофель, 8 гектаров ово-
щей из 20 по плану, 2 гекта-
ра кукурузы в хорошо обра-
ботанную и удобренную почву.

Решая хозяйственную зада-
чу, коммунисты, комсомольцы
и активисты колхоза забыли
вторую сторону дела— агита-
ционно-массовую работу в по-
леводческих бригадах и на
животноводческих фермах. Со-
стоявшееся здесь 81 мая от-
крытое партийное собрание,
которое было посвящено об-
суждению итогов пленума рай-
кома КПСС, показало, что по-
литическая работа в колхозе
«Май- находится в^ запущен-
ном состоянии. Колхозники
справедливо упрекают секре-
тарей партийной и комсомоль-
ской организаций тт. Титова
и Филиппову за то, что они
проявляют верхоглядство, без-
ынициативность в налаживании
агитационной работы.

Есть ля в колхозе «Май»
силы для того, чтобы полити-
ческую агитацию поставить па
должный уровень? Безусловно,
есть. Здесь насчитывается 16
коммунистов и комсомольцев,
примерно столько же имеется
беспартийных активистов, хо-
рошо подготовленных в поли-
тическом и общеобразователь-
ном отношении. Но вся беда
в том, что тт. Титов, Филип-

Ленииград. В шестой пятилетке
Балтийский судостроительный за-
вод построит для рыбной про-
мышленности десятки дизель-
электроходных рефрижераторов
В мае спущен на воду рефриже-
ратор „Курган". Мощные холо-
дильные установки позволят пе-
ревозить в его трюмах до 3,5 ты-
сячи тонн свежезамороженной ры-

бы.
На снимке: спуск рефрижерато-

ра „Курган" на воду.

Фото Д. Быстрова.
Фотохроника ТАСС

ганизовать работу агитаторов
Следует заметить, что секре-
тарь парторганизации т. хи-
тов очень слабо направляет
оаботу комсомольской органи-
зации, в которой на протяже-
нии нескольких месяцев даже
не проводились собрания Не-
которые члены ВЛКСМ, напри
мер доярки Светлана Стацен-
ко Галина Медведева и дру-
гие, до сих пор не получили
комсомольских билетов. Мно-
гие комсомольцы стоят в сто-
роне от общественной работы.

В колхозе «Май» нынче
дважды бывал инструктор рай-
кома комсомола т. Помелыш-
ков, но от этих посещений де-
ла не улучшились. Секретарь
комсомольской организации
т. Филиппова нуждается в по-
мощи со стороны работников
райкома ВЛКСМ и партийной
организации колхоза. И эту
помощь она должна получить.

Пелешский сельский клуб
за последнее время несколько
улучшил свою работу. Заве-
дующая клубом коммунист Раи-
са Ржанникова обновила на-
глядную агитацию, создала
небольшой актив, наладила
работу библиотеки. Однако
сельский Совет и его предсе-
датель т. Григорьев, а также
парторганизация слабо поддер-
живают инициативу коммуни-
ста т. Ржанниковой в том,
чтобы организовать выпуск
стенной газеты, листков-
«молний» непосредственно в
полеводческих бригадах и на
животноводческих фермах, а
также кружок художественной
самодеятельности.

Надо, чтобы партийная и ком-

сомольская организации кол-

хоза «Май» быстрее изжили

недостатки.

Н. ИВАНОВ.

„Засекреченное 1 ' строительств!

Г„® .. Суслова мы застали = ь вроиуси. Ивдеи,,»
В кабинете. „ жется очередь

-Пожалуйста, присаживай-
тесь - любезно пригласил он.
—По какому поводу пожалова-
ли к нам?

И внимательно выслушав нас,
т. Суслов, словно профессиональ-
ный сказочник, рассказал, быть
может, в сотый раз историю о
строительстве здания продо-
вольственной базы в нашем го-

роде.
А история такова. В связи с

бурным ростом хозяйства, жи-
лищного строительства в городе
пришлось значительно расши-
рить торговую сеть. Но, чтобы
обеспечить ее необходимым за-
пасом продуктов питания, по-
требовались складские помеще-
ния. В конце 1953 года строи-
тели треста «Ленинградсланец»
приступили к сооружению про-
довольственной базы. Стоимость
работ определялась более чем в
1 миллион рублей.

Хронологическая запись про-
исходивших событий полностью
зафиксирована в распухшей
канцелярской папке, в которой
бережно хранятся десятки до-
кладных записок, напоминаний
и срочных телеграмм об ассигно-
вании средств для строитель-

ства.

В заключение беседы т. Сус-
лов с какой-то неуверенностью
спросил :

— А не желали бы вы сами
побывать на строительной пло-

щадке?
..Вот и центральная проходная

на территорию шахты имени С. М.
Кирова, где за высоким дере-
вянным забором расположена

стройка. Входим в помещение 

Са— —

Из опыта передовиков сельского хозяйства

187 яиц от каждой несушки в год=
За достижение высокйі

окошечку, где придирчиво
веряет документы старцщ

раульной команды т. Скищ
ров.

— Вы к кому? - Наі1 і

ствуюіцим тоном произносит
— Мы из редакции, g

ресуемся ходом строители^
продовольственной базы.

— А фотографировать ц

те? Опять для карикатуры.'
— Да, будем делать снимок,,

отвечаем.

— Тогда придется обождц
— говорит т. Скипидаров,
окошечко захлопывается. V
пять минут оно открывав
вновь и тот же властный год

Скипидарова раздается:

— Коль будете фотограф
ровать для карикатуры
пропуск не выпишу.

Так и не удалось запец

леть на пленку «засекречен*
строительство.

А в отделе рабочего снаоа

ния треста «Ленинград сдам
день ото дня все тревожнеі
тревожней вести. Здесь говор*

что стены заложенного здаш

совершенно рушатся, армат

ржавеет под весенними доя

ми. И на самом деле, настр
ке под надежной охраной
уже почти два года свобод
вьют свои гнезда воробья
растет бурьян. Сказка про «і
лого бычка» продолжается
коллективы 40 магазинов, со

столовых, не считая 4 -десято
продовольственных палаток

буфетов ОРСа треста «Леви
градсланец», ждут не дожір
ся открытия центральной up
довольственной базы.

И. КОНОНОІ.

5

Итоги работы нашего кружка
В кружке по изучению исто- 'II UU I яшѵ ІІѴ ИМ J ІѴМІІІѴ иѵ* ѵ

іии КПСС, затем материалов
(X съезда Коммунистической

партии, созданном на шахте
№ 3, занималось 10 человек.
Как пропагандист, я поддержи-

вал постоянную связь с секре-
тарем партийной организации

т. Барановым. Б свою очередь
он интересовался, как прошло
то или другое занятие, какая

мне необходима помощь,' что-
бы добиться аккуратной посе-
щаемости слушателей. Поведе-
ние отдельных коммунистов, не

посещающих занятий без ува-

жительных причин, было об-
суждено на заседании партий-
ного бюро, на партийном собра-
нии.

В кружке были такие слу-

шатели, как горный мастер

т. Трухин и работница шахты

т. Лизунова, которые халатно
относились к учебе и, есте-

ственно, не получили глубоких
знаний.

Многие же коммунисты и

беспартийные активисты хоро-

шо учились, увязывали теорию

с практикой. К числу таких

надо, прежде всего, отнести на-

чальника участка № 1 т. Се-
менова, машиниста подъема

т. Москалева, мастера механи-

ческого цеха т. Карновича,
группорга т. Орлова, запаль-

щика т. Шилкина и других.

С. МИРОХИН,
пропагандист кружка при

парторганизации шахты №8.

По следам наших выступлений

«Когда в колхозе отстает партийная работа»

Под таким заголовком в газе-

те. «Знамя труда» за 13 мая бы-
ла опубликована корреспонден-

ция, в которой говорилось о не-

достатках в руководстве агита-

ционно-массовой работой со сто-

роны партийной организации

сельхозартели имени Ленина.

Секретарь парторганизации
сельхозартели имени Ленина
т. Иедранг сообщил в редакцию

что вопрос об улучшении аги-

тационно-массовой работы об-
сужден на партийном собрании.
Намечен ряд практических ме-

роприятий по устранению не-

достатков.

.Анна Озолиня пришла ра-

ботать на птицеферму кол-

хоза имени Сталина, Саул-
крастского района, Латвий-
ской ССР, после окончания

средней школы. Она горячо

взялась за дело. Чтобы луч-

ше изучить птицеводство,

т. Озолиня поступила на

трехгодичные курсы, до глу-

бокой ночи просиживала за

книгами, ездила к старым

птицеводам. Перенимая пе-

редовой опыт и применяя

полученные знания, Озоли-
ня достигла больших успе-

хов. В 1954 году от каждой
несушки было получено по

175 яиц, а в прошлом году—

по 187 яиц. За восемь лет

т. Озолиня от 400 несу-

шек сдала полмиллиона

яиц, вырастила за пять лет

10 тысяч цыплят.

продуктивности
Айна Озолиня дважды был
участницей ВСХВ. Сейчас
ее снова выдвинули канн
датой на выставку. Моюі -
няк и несушки круглый гоі
получают зеленый вор*
овес, лук и салат. Мине
ральная подкормка Д»еІ®
в неограниченном ковче
стве. В поилках всегда №
держится свежая вода,
которую добавляется *
лезный и медный вупоР
из расчета три грамма
ведро воды. Строгий ре®
и рацион позволяют пт
нице сохранить всех тг
и иметь высокий прв»£
Пятимесячные петушвя
сят па ферме свыше в
грамма.

Труд передовой птичн^
высоко оплачивается

прошлом году она на '
ботанные трудодни поч
ла свыше 11 тысяч р }° 1
полторы тонны до

столько же картофеяП’
хоз выдал ей в ка^.
премии 4 тысячи яип

кур- А,е
На снимке: птичниц»

Озолжня за укладкой с
яиц.

Фото JI. Пантуса. ф
Фотохроника
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Рейд „ Легкой кавалерии“

ІіРОСАМИ СПОРТАІІЕ ЗАНИМАЮТСЯ
Ч е весна вступила в свои

позднее обычного, но

[чуть не обескуражило
М енов города. В празд-

j майские дни трудя-

с большим вниманием

і, за интересными со-

іииями физкультурных
тпвов, которые вышли

0 вук> дорожку и фут-
5 поле.
інях отряд «Легкой ка-

з» решил ближе позна-

ся со спортивной жизнью
х физкультурных кол-

зв добровольного спор-

) общества «Шахтер»,
го увидели участники

не может не взволно-

іх. кто уважает честь
і советского спорта.

ідача с двумя
іеизвестными

ахте № 3 половина кол-

і — молодежь. Но здесь

мала до велика лише-

зможности заниматься

і. Причина состоит в

о профсоюзная и ком-

;кая организации на

ении многих месяцев

іежду собой бесполез-
ор о том, t^o же дол-

шматься физкультурной
. Пока идет спор, во-

06 оживлении физкуль-
ассовой работы остает-

іытым. Здесь нет даже

шей спортивной пло-

ак обстоит дело на шах-

спортивной работой?— с

юпросом участники рей-

да обратились к председателю

шахтного комитета т, Иванову.

—Плохие наши дела!— от-

ветил он,— Не желает комитет

комсомола заниматься вопроса-

ми спортивной жизни.

Разговор с председателем

совета физкультурного коллек-

тива т. Спивак поставил нас

в затруднительное положение.

Из беседы выяснилось, что

т. Спивак даже не помнит, ко-

гда его избрали председате-

лем. А ведь такое собрание
состоялось четыре месяца на-

зад. Он также ссылается на

комитет комсомола, что тот не

руководит спортом.

Все это случилось потому,

что комитет комсомола шахты

совместно с профсоюзной ор-

ганизацией пустили всю физ-
культурную работу на самотек.

Секретарь комитета ВЛКСМ
т. Баранов не желает обреме-
нять себя липшими заботами,
не дорожит честью своего кол-

лектива. Он лишь лично сам

в составе футбольной коман-

ды защищает спортивную честь

шахты № 2.

Горняки надеются, что здо-

ровый комсомольский коллек-

тив призовет к порядку «бег-
леца от спорта» т. Баранова
и заставит его заниматься

физкультурной работой.

Задачу с двумя неизвестны-

ми: кто же должен занимать-

ся физкультурной работой и

кто кому должен помогать —

предоставим решить тт. Ива-
нову, Баранову и Сппваку.

Позабыта,
позаброшена...

В отличие от шахты № 3 у

коллектива физкультурников
шахты № 2 есть своя спортив-

ная площадка. Но] когда при-

глядишься к ней, то правиль-

нее будет назвать эту спортив-

ную площадку пустырем. Здесь
о спорте напоминают лишь вы-

сокие столбы, обозначающие
футбольные ворота. Больше на

площадке ничего нет. Когда-то
здесь была баскетбольная пло-

щадка, а теперь она неузнавае-

ма. Кто-то снял с площадки

дерн, вырыл яму. В результа-

те теперь играть в баскетбол
негде. А ведь на шахте № 2
есть кому позаботиться о при-

ведении в порядок спортивного

хозяйства. Но у председателя

шахтного комитета т. Гришано-
ва, секретаря комитета комсо-

мола т. Кахк и председателя

совета физкультурного коллек-

тива т. Гультяева дело дальше

разговоров не идет.

Уместно спросить по этому

поводу председателя районного
комитета ДСО «Шахтер» т. Тель-
ных и инструктора этого же

комитета т. Чуркина: до каких

же пор они будут равнодушно

взирать на запущенность спор-

тивной работы в низовых физ-
культурных коллективах пред-

приятий треста «Ленинград-
сланец» ?

Участники рейда М. КУЗНЕ-
ЦОВ, Н. ЛАКЕЕВ, С. СМИР-
НОВ, Е. ЯРМОЛИЧ, М. ШПУН-
ТОВА, Н. ВАСИЛЬЕВА и дру-
гие.

БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ О ДЕТЯХ
пьно обещают

гское государство по-

но заботится о детях,

этом забывают руково-

шахты имени С. М. Ки-
ейчас стоит очень хо-

погода. В такое время

! детского сада № 1
«Ленинградсланец» вне-

всеми хотят играть на

на площадке. Но, к со-

ю, они почти лишены

довольствия, т, к. дет-

дощадка совершенно не

'Вана. Выглядит она си-

'• И не случайно не

1 там задорного смеха

«х голосов.

Ф, которым обнесена
рия детского сада, дар-

Іа покрасить. Зеленых
енпй почти нет, если

ать нескольких одино-

ких березок. Нет здесь

Днои беседки. Не на что

ь детей, чтобы объяс-
Р ЙГ РУ или провести бе-

Сть на площадке не-

> но и те не в поряд-

' Дни не покрашены, по-

■ пет на площадке не-

ічв! йобо РУДования— го-
„ ле0 > скамеек, доми-

1Г Р. грибков, гимиа-

снарядов.

•.за ѵтег
ма? адсь * Что смета на® ан «е площадки со-

о ѵЛ еле 1955 года,
е боль ше года, а

г. р»“ ,-и ' ;ь С места ни
иваля °ЛЬко Т ’ Архипова

пороги кабинета

заместителя управляющего

трестом т. Булгакова, но он

отделывался только обещания-
ми. Затем т. Архиповой сказа-

ли, что их шефствующей орга-

низацией является шахта име-

ни С. М. Кирова. Начались
снова хождения, убеждения,
только теперь не в трест, а

непосредственно на шахту. Но
и там пока только обещают.

Пора от слов перейти к де-

лу и создать для наших де-

тей нормальные ..условия.

Неразрешимая
проблема

В марте этого года район-
ный детский сад переехал в

новое помещение. Капитальный
ремонт его сделало строитель-

ное управление № 2 треста

«Ленинградсланец».
Надо отдать должное, что

строители неплохо провели

ремонт, но недоделки все же

остались, и до сих пор не лик-

видированы. Видимо, на па-

мять о себе строители остави-

ли огромные кучи мусора у

самых дверей детского сада.

Прошло уже два месяца, но

детский сад не имеет площадки.

Только на днях горсовет от-

вел территорию для площадки.

Но кто же будет оборудовать
ее? А ведь сейчас малыши

играют на улице, выходят на

дорогу, по которой ездят ма-

шины. Однако судьба детей не

беспокоит ни исполком горсо-

вета, ни районный отдел на-

родного образования,- в веде-

нии которого находится дет-

сад.

У детского сада много ше-

фов: это артель «Сланцевский
мебелыцик», райпромкомбинат,
а площадку оборудовать неко-

му.

Время не ждет. Заставить

детей играть в помещении в

летнее время мы не можем и

не имеем права.

Т. КЛОПОВА, Н. ВЕСЕЛОВА,
Л. САВЕЛЬЕВА-

участники рейда „Легкой
кавалерии*.

Днепропетровская область. Животноводы колхоза имени Сталина,
Криворожского района, обязались в текущем году получить по 55
центнеров свинины на каждые 100 гектаров пашни. За первое
полугодие уже получено по 20 центнеров свинины — столько же
было произведено за весь 1955 год. Сейчас на откорме находится
400 свиней. Уже в первом квартале колхоз выполнил годовой план
мясопоставок государству.

На снимке: заведующий свинофермой Я. С. Ивановский осматри-
вает молодняк.

Фото С. Вильтмана. Фотохроника ТАСС

Основа высокого урожая

заложена

ЛІѴЧчѴ»

Ребята ждут, а дяди все раскачиваются..

Наш колхоз «Восход» являет-

ся семеноводческим по выра-

щиванию сортового райониро-
ванного картофеля. Сейчас в

колхозе культивируется четыре

сорта картофеля: «пауль ваг-

нер», «камераз», «берлихен-
ген» и «калев». В нашей же

бригаде два сорта: «пауль

вагнер» и «камераз». Под кар-

тофелем заняты большие пло-

щади— 130 гектаров. В прош-

лом году ввиду неблагоприят-
ных климатических условий мы

не смогли получить хорошего

урожая, так как во время цве-

тения и начала завязи клубней
совершенно не было дождей. ІІо
и при этом условии на отдель-

ных участках урожай составил

с одного гектара около 100
центнеров.

Учтя ошибки прошлого года,

когда работы весной затянули,

нынче мы предприняли много

усилий, чтобы картофель по-

садить в ранние сроки. Уста-

новившаяся теплая погода спо-

собствует тому, чтобы посевы

быстро пошли в рост.

В бригаде, которой я руко-

вожу, картофель разместили в

полевом севообороте по лучшим

предшественникам. Одна часть

— из-под овощей, другая— из-

под кукурузы. В прошлом го-

ду под все эти культуры было

внесено достаточно органиче-

ских удобрений.

Большое внимание нынче

бригада уделила своевременной
и высококачественной обработ-
ке участка. На славу потруди-

лись механизаторы Александр
Борисов и Александр Никитин,
готовя почву для посева. Вес-
ной поле хорошо закультивиро-

вали и одновременно его забо-
роновали, а затем произвели

перепашку.

В этом году мы применили

под картофель органо-минераль-

ную смесь, состоящую из ше-

сти частей перегноя, двух ча-

стей суперфосфата и двух ча-

стей сланцевой золы.

Мы знаем, что при рядовом

способе посадки картофель яв-

ляется очень трудоемкой куль-

турой. А квадратно-гнездовая

посадка дает возможность ор-

ганизовать уход за картофелем
механизированным способом.

Нынче наша бригада поса-

дила картофель преимущест-

венно квадратно-гнездовым спо-

собом. Поле предварительно раз-

маркировал тракторист Георгий
Афанасьев на тракторе «ХТЗ-7»
с расстояниями междурядий 70
сантиметров. А затем колхоз-

ники в образующиеся на пе-

ресечении лунки вносили орга-

но-минеральную смесь по 200 —

300 граммов, куда расклады-

вали по два клубня картофеля.
Следующим проходом окучника

посадочная борозда закрывалась.

Большое внимание уделили

подбору семян. На семена

оставляли клубни картофеля ве-

сом 60—70 граммов. Некото-
рые колхозы, стараясь поса-

дить как можно больше карто-

феля, уменьшают нормы высе-

ва. Опыт показывает, что это

резко снижает урожай. Мы вы-

саживаем на гектар не менее

22—25 центнеров картофеля.

Чтобы получить хороший уро-

жай картофеля в наших усло-

виях, нужно в течение всего

вегетационного периода под-

держивать почву в рыхлом со-

стоянии. Мы проборонуем поля

до появления всходов. Как толь-

ко растения достигнут 10 сан-

тиметров высоты, окучим кар-

тофель. Сначала сделаем первое,

а через по лмесяца— второе оку-

чивание.

Подсчитав свои возможности,

члены нашей бригады взяли на

себя обязательство получить с

каждого из 20 гектаров4 , засеян-

ных в бригаде, по 120 центне-

ров картофеля. Чтобы выпол-

нить это обязательство, посади-

ли картофель в лучшие агро-

технические сроки (до/ 25 мая)
в большинстве квадратно-гнез-

довым способом. Хорошо потру-

дились Александра Васильева,
Татьяна Федорова, Пелагея Ла-

рионова, Анна Алексеева,
Ксенья Козлова, Евдокия Мат-

веева, Наталья Капитонова,

Александра Зубкова, Ульяна

Беглешова.

Взятые обязательства выпол-

ним с честью.

М. ПИМЕНОВ,
бригадир колхоаа „Восход*.
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Сводка

о ходе сельскохозяйственных работ

в нолхозах района на 31 мая 1956 года

В том числе

Посеяно
яро
вых

(всего)

Наименование
карто-

феляколхозов

1
2
3
4
5

,6
7
8
9

Имени 17-го ІІартсъезда
„Шахтер" 
„Путь к коммунизму
Имени Калинина . .

Имени Ильича . . .

„Восход"  
Имени Ленина . . .

.Май"  ,

„Обновленная земля

16

22
18
6

97

Колхоз имени 17-го Парт-
съезда завершил посадку кар-
тофеля и кукурузы и значи-
тельно перевыполнил план се-
ва зерновых.

Более организованно в этом
году идут весенние полевые
работы в колхозе «Шахтер».
Однако здесь плохо борются
за агротехнику сева и куль-
туру полей. Солома с участ-
ков, где были зарыты бурты
картофеля, не убрана. На ря-
де участков плохо обработаны
и закультивированы посевные

площади.
Снижает темпы весеннего

сева колхоз «Путь _ к комму-
низму». Он еще 16 мая за-
кончил сев зерновых, но до
сих пор не приступил к севу
кукурузы. Медлит с этими ра-

ботами и колхоз имени Ильича.
Руководители МТС не доби-

лись такого положения, чтобы
пустить в работу всю имею
щуюся технику, особенно кар-
тофелесажалки и кукурузоса-
жалки, а если где и исполь-
зуют эти машины, то рабо-
тают они с неполной нагруз-
кой. В ряде колхозов игнори-
руются квадратно-гнездовой и

квадратный методы посадки
картофеля и овощей. Специа-
листы МТС оказались бсспо-
мощными в этих вопросах.

Установившаяся солнечная
погода иссушивает почву. За-
дача правлений колхозов, ру-
ководителей МТС —сделать сле-
дующую иятидневку завершаю-
щей по посадке картофеля,
овощей и посеву кукурузы.

Красный уголон

в цехе

Красный уголок печного це-
ха газосланцевого завода яв
SeJS центром пооп*^
тательной и культурно-массовой
работы. Здесь читаются лекции,
мклаіы проводятся беседы, ве

ков, игры И другие мероприя

""особенно многолюдно бывает
в красном уголке во время оОе
денного перерыва: здесь можно
культурно отдохнуть, лочнтл
свежий номер газеты, интерес-
ную книгу, в красном угол-
ке открыта библиотечка-пере-

ДВ Для любителей настольных
игр имеются шашки, шахматы,
домино.

Дружная подписка

на газеты

В 1955 году колхозники
сельхозартели «Путь к комму;
низму» выписывали только іо
экземпляров газет. В этом же
году они выписывают более
150 экземпляров различных
газет, не считая журналов.

Дружно проходит в колхозе
подписка на газеты и журна-
лы на второе полугодие, оту
работу здесь возглавляет на-
чальник Загривского почтово-
го отделения комсомолка на-
дя Акентьева.

. н.ицц «пай В марте этого года закинь™ «,чюнтельст„
Алтайский край, в г полигона ком бината производственны,

второй очереди треста „Стройгаз". Его производственна,
предприятий барнаульь гов крупноразмерных железобетону

мощность-15 тысяч у г0 квартала выполнен на НО пр 0Д№,

конструкций в ГОД. пла Сейчас коллектив полигона выполняет*

Газ’ДТс“еІьства зерноскладов в районе целинных и залеан*

ЗѲМеНа снимке: производство железобетонных конструкций на ново,

полигоне.

выписывайте и читайте журналы
по вопросам строительства, техники

и промышленности

„CiaHKjLLMCiei"

Новый о ж е с т в

Медленно несет свои воды
широкая Нева. На- ее дальнем
берегу-фабричные корпуса. Из
одних труб идет дым, другие
застыли... 1918 год.

На фабричной заставой,
Где закаты в дыму...
Жил парнишка кудрявый,
Лет семнадцать ему...
Задумчивой песней начинает-

ся фильм «Они были первыми».
Зрители еще незнакомы с ге-
роями, но уже много известно
о них. Песня рассказала о тех,
кто знал безрадостный труд,
мечтал о весенних рассветах,
о счастье, любви, сражался за
рабочее дело и погиб героем,
веря в светлое будущее своей
страны :

Умираю, но скоро
Наше солнце взойдет...
Славной странице истории

комсомола — зарождению пер-
вой молодежной организации в
Петрограде посвящена эта прав-
дивая волнующая картина, вы-
пущенная Московской студиеі.
имени М. Горького.

Авторы сценария Ю. Прин-
цев и Ю. Егоров, постановщик
10. Егоров убедительно пока-
зывают сложность обстановки,
в которой жили герои фильма.
Через всю картину проходит
тема направляющей и руково-
дящей роли партии большеви-
ков. Примечательно выступле-
ние коммуниста Родионова, за-
поминающийся образ которого
создает артист М. Бернес, на
конференции в клубе. В ответ
на вопрос гимназистов: почему
делами молодежи занимаются

большевики, Родионов приводит
слова В. И. Ленина: «Мы пар-
тия будущего, а будущее при-
надлежит молодежи. Мы пар-

Они были первыми"
тил новаторов, а за новаторами Как бы

;Гбаорь£ Гтрым ZZ. 55 Г іь Первые ком
А на борьбу всегда первыминді ѵ j .— —

кто идет? — Молодежь, това-

рищи!» „

Привлекают многогранные оо-
разы основных действующих
лиц. Наиболее удались роли тех,
кто трудным и сложным путем
пришел в комсомол, кто сумел
в результате нелегкой внутрен-
ней борьбы определить свое место

в жизни. Рабочий паренек Степан
Барабаш еще многого не пони-
мает в происходящих событиях,
но готовность бороться за дело
революции приводит его без ко-
лебаний в ряды молодежной ор-
ганизации. В исполнении арти-
ста Г. Юматова это решитель-
ный юноша. Ребята тянутся к
нему, считаются с его мнением,
ценят в нем умение разбирать-
ся в людях.

В картине сильна лирическая
линия, связанная, прежде всего,
с историей трогательной и тра-
гической любви Степана и Гла-
ши (артистка Л. Алешникова).
Эта мужественная девушка со-
вершает подвиг, вынося ране-

ных из объятого огнем дома.
Уверенная в том, что ее по-
ступки еще недостойны любви
Степы, она тайком, на крыше
воинского эшелона, уезжает на
фронт. В неравной схватке с
контрреволюционерами она за-

слоняет своим телом Барабаша
и погибает.

Исполнитель роли Федора —

артист А. Толстых — создал

интересный образ молодого кре-

стьянина, в гуще событий не

сумевшего сразу разобраться в

том, кто его настоящие друзья.

ДІШІН Vl»u*v    *

сомольцы Петрограда, мы видим
наших героев среди делегатов
II съезда комсомола. Они бесе-

дуют с В. И. Лениным. Вели-
кий вождь советует молодежи
учиться строить коммунизм. И
будто подводя итог всему, что
было рассказано в картине, он
говорит: «Какой путь прошли!
Ошибались. Искали верных пу-
тей, теряли и находили товари-
щей. А потом комсомол, фронт,
партия. А сколько еще впере-

ди!»
В фильме есть и недостатки
отдельные эпизоды несколько

затянуты, не все образы уда-

лись в равной мере, но это
частные замечания. В произве-
дении удалось ярко отобразить
главное — суровую романтику

жизни и борьбы первых ком-

сомольцев.

Читая газеты, слушая радио,
мы каждый день узнаем о но-

вых и новых трудовых подви-

гах советской молодежи. Юно-
ши и девушки с комсомольски-

ми путевками, уезжающие на

освоение целинных земель, на

стройки Дальнего Востока и Си-
бири — туда, где они нужнее

всего Родине, продолжают де-

ло, начатое комсомольцами в

первые годы советской власти.

Так из поколения в поколение

передаются славные традиции

Ленинского комсомола.

Орган Министерства машино-

СТ Журнал освещает вопросы тех-
ники в области станкостроения и
инструментального производства,
волосы расчета, конструирова-
ния, производства и эксплуата-
ции металлорежущих станков, р
жѵщего и измерительного инстру-
мента, содействует внедрению пе-
редовой технологии поточного
производства и автоматических
линий станков и восстановления
изношенного станочного оборудо
вания и инструмента.

Периодичность журнала 12 раз
в год, подписная плата до конца
года 27 рублей.

„ Электричество"
Орган Академии наук СССР Ми-

нистерства электростанций и элек-
тропромышленности СССР.

В журнале широко освещаются
основные теоретические и практи-
ческие вопросы, связанные с раз-
витием электротехники и электри-
фикации народного хозяйства
СССР. Журнал „Электричество
уделяет особое внимание вопро-
сам внедрения новой передовой
электротехники во всех отраслях
народного хозяйства. В журнале
принимают участие виднейшие
ученые и специалисты электро-
техники. Периодичность 12 раз в
год, подписная плата до конца
года 48 рублей.

лучших механизаторов и рацЕі>

нализаторов, применение ново!

техники в строительном прои,

водстве, достижения передовш
рабочих, бригадиров, мастеров.

Периодичность журнала 12 ра

в год, подписная плата до коищ

года Ѳ руб.

„Лесная г

„Строител ь 11
Орган Государственного Коми-

тета Совета Министров СССР по
делам строительства.

В журнале освещаются вопро-
сы организации и производства
строительных и монтажных работ,
передовые методы труда рабочих,
бригадиров-новаторов строитель-

ного производства, опыт работы

Орган Министерства лесной
бумажной промышленности СССР

Производственный и техник

экономический журнал по вопро

сам лесозаготовок, сплава и леи
пильной промышленности.

Журнал освещает вопросы

ханизацин лесозаготовок и спя
ва, внедрения передовой техно*
гии в леспромхозах и на лесоа
водах, экономику и планирован!
опыт новаторов в передовых пре

приятиях.

Периодичность журнала 12 .

в год, подписная плата 30 руб*
до конца года.

— и

„  —.

Орган Министерства сельски
хозяйства.

Журнал имеет разделы:
водство и лесоустройство, лесн
культуры и лесная мелиор®
селекция и семеноведение, м|
на и защита леса.

Журнал освещает вопроси
дения лесного хозяйства,
передовиков производства ^

стижения передовой сов
лесоводственной науки.

Периодичность 12 Р-_
подписная плата до кони
21 рубль. ,

Подписка на указанн^ ^,
лы на ІІ-е полугодие при»
конторой связи, отделениям
аи и общественными Р а

нителями. „-„еп Й*
РАЙОННЫЙ ОТДЕЛ
ПЕЧАТИ.

Редактор И. ALUMAHEJ

А. ИВИН.

(ЛенТАСС)

В эти дни фильм „Они
первыми" демонстрируется
экранах клубов г. Сланцы.

были
на

ОБЪЯВЛЕНИЯ   Б# .

ОРС треста „Ленинградсланец" 29 мая в
шие Лучки, ул. Свердлова, дом № 26, открыл х пр°'
ванный магазин № 25 по продаже молока и
дуктов. р м арг*РяЯ ’

В продаже: молоко, сметана, масло сливочно ,
сыр, творог и другие молочные продукты. , 9 «ц#

Магазин работает с 9 до 13 часов и с і а . день "
Обеденный перерыв с 13 до 15 часов. Выход

Строительному управлению № 2 треста дту^'
нец“ требуются на постоянную работу: плотни
ры 4-го разряда и выше и разнорабочие. Ле0 аіі

Обращаться по адресу: гор. Сланцы, У л -

треста „Ленинградсланец". АдмииистР аЦЙІ '   

ТЬІ и « г > г
Колко» имени Калинина продает рассаду каІІ),с

нов в торфоперегнойных горшочках. Пмипйние коя* 08^Правление

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 8. ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора— 48, общего отдела— 110 (2 звонка),

Сланцевская типографии Ленинградской области Заказ 8І4~ТиР аіК 1


